

DIOS, LA HISTORIA Y EL HOMBRE

El progreso divino de la historia

Rafael Sánchez Saus. Editorial Encuentro. 2018. 121 págs.

Breve pero sustancioso ensayo sobre un tema tan interesante como olvidado en el debate cultural del momento. La compatibilidad entre Providencia y libertad humana, Cristo como centro de la historia, la historia como promesa de un futuro absoluto, la importancia de la escatología, la expulsión de la dimensión cristiana de la historia y sus consecuencias o el problema del mal como uno de los escollos de la visión providencialista de la Historia, son temas que se tocan en este libro. El autor, catedrático de universidad de Historia Medieval, aprovecha la columna vertebral de su discurso de ingreso en la Academia Sevillana de la Buenas Letras para hacer una reflexión de calado y denunciar hechos como “lo políticamente correcto en los estudios históricos”.



Antonio Urzáiz



@ManosUnidasSev: “Vuestra tristeza se convertirá en alegría. Ven y visita con tu alegría todo lo que nos produce tristeza. Que llevemos tu alegría y esperanza a los que se sienten solos y abandonados”.

Iglesia en Sevilla